

COMUNICADO A SOCIOS - COMISION DE SEGUIMIENTO 14-3-2017.-

Deseo salir al paso a la inactividad que estáis observando, que no es aparente ya que estoy trabajando día a día en los Regadíos de Andévalo y Alcolea a lo que me dedico en exclusiva, voy a informaros de la situación en estos momentos de la continua y compleja negociación que se está desarrollando por las partes interesadas en la Presa de Alcolea y Canal de Trigueros, y anuncio que resueltas las cuestiones de las que os informo tengo prevista reiniciar una serie de reuniones que concluirá pueblo por pueblo informando de las gestiones y la situación. Aunque esta información debería esperar unos días a que en Sevilla se firme de nuevo el Convenio sobre el Canal de Trigueros y reactivación de la Presa de Alcolea, no quiero demorarla ni un día más, ya que a la espera de concluir el proceso negociador en el que estamos inmerso con ACUAES-MAGRAMA Y CMAOT estoy demorando esta información más de lo aconsejable.

I.- Desde hace meses la JCUAlcolea, ante la demora en el compromiso de sacar a concurso del proyecto del Canal de Trigueros y en el ritmo de las obras de la presa de Alcolea. Por ello estoy centrando mi atención en el dialogo sobre reactivación con ACUAES de MAGRAMA y con CMAOT de la JUNTA DE ANDALUCIA. De estas gestiones se ha derivado un proceso de diálogo y negociación para corregir retrasos observados, que frena la hoja de ruta marcada en el proceso de desarrollo de las 24.700 has de Regadíos Alcolea, que incluye la consolidación de los actuales regadíos con agua del Acuífero Masb Niebla, mediante 350 pozos con aguas publicas cuyas concesiones están prácticamente consolidadas por la CMAOT.

Estamos cerrando temas abiertos y pendientes, antes de convocar reunión prevista con la JCU-Alcolea su "Consejo Territorial de los Regadíos de Alcolea" y su Junta Gestora de la Junta Central de Usuarios de Alcolea y del Acuífero Masb Niebla (en formación). Una vez este concretada con ACUAES Y CMAOT la reconducción de la situación observada, lo primero que se deberá actualizar la Hoja de Ruta que deberá tener en cuenta acuerdos de estrategia consensuada en reunión del pasado día 14-3-2014 en la que planteamos centrarnos en tres temas:

- Suscribir entre ACAES y CMAOT el Convenio de Regulación de Canal de Trigueros que actualice el compromiso de financiar proyecto y obra al 50% que está previsto en fechas próximas.
- Sacar a concurso el proyecto de Canal de Trigueros ratificando el Pliego de Condiciones Técnicas y Administrativa consensuado, que ha sido aprobado por el Consejo de Administración de ACUES.
- Dar una solución a las demoras que se están produciendo en la obras de Alcolea por parte de la UTE SACYR que no cumple el plazo previsto del día 26-3-2017.

II.- El día 14-3-2017 en la sede de ACUES EN Sevilla nos reunimos las tres partes ACUAES de MAGRAMA y la CMAOT de la JJUNTA DE ANDALUCIA, y la JCU-Alcolea y COPREHU que en nombre de los usuarios de agua para riego promotores-agrícolas habíamos solicitado la reunión de la Comisión de Seguimiento Alcolea prevista para el 18-3-2017.

Destacar que en esta reunión ha salido reforzada la "unidad de acción Alcolea" y en bloque acordamos que "la presa de Alcolea se construye con SACYR o sin SACYR y lo antes posible".

Nº Registro salida: RDJCUA-00030

Por ello es indispensable y urgente desbloquear determinados aspectos que afectan a la presa de Alcolea y del Canal de Trigueros. Destacar que el Grupo de Trabajo Agrícola Regadíos de Alcolea, que trabaja en la concesión de agua, en los proyectos de sectores de riego ya ha sido constituido el grupo de trabajo Agrícola operativo con representantes de la CMAOT y CAPDER y JCU-Alcolea.

La JCU-Alcolea, expuso que se debe dar prioridad para que la sesión de la "Comisión de Seguimiento de Alcolea" del día 26-3-2017 se resuelva de una vez sin más demora sacar a "concurso publico la adjudicación de la redacción del Proyecto de Canal de Trigueros", demora que se ha justificado por la necesidad del Convenio específico para el Canal de Trigueros, continuidad del Convenio de Regulación de 18-5-2017, que se debe suscribir entre ACUAES y CMAOT de forma inmediata. _

Se diseñó la estrategia para reactivar la obra de la presa de Alcolea, en lo que estamos trabajando y celebrando numerosos contactos, conversaciones y reuniones entre las partes para elegir el camino más apropiado. Que queremos dar a conocer en próxima reunión en Sevilla con ocasión de la firma del Convenio de

III.- El día 29-3-2017 se reunió el Consejo de Administración de la empresa pública Aguas de las Cuencas de España ACUAES, que adopto una serie de acuerdos entre ellos de los que se nos ha comunicado que entre otros se ha aprobado: a).- El nuevo Convenio entre ACUES de MAGRAMA con la CMAOT de la Junta de Andalucía sobre proyecto y obra de Canal de Trigueros, que se firmara dentro de unos días, mantiene la fórmula de cofinanciación al 50 % entre ambas partes, el 50% están depositados en el capital social de ACUES desde que en 2007 se le encomendó ejecutar proyecto y obra de presa de Alcolea y Canal de Trigueros, b).- Sacar a concurso la licitación de la redacción del proyecto de Canal de Trigueros de acuerdo con el Pliego de Condiciones Técnicas y Administrativas consensuado por la Comisión de Seguimiento. C).- Sobre el desbloqueo de las obras de Alcolea se adoptó una serie de acuerdos que se harán públicos en la próxima reunión en Sevilla, entre ACUAES y CMAOT para firmar el convenio, y que por la prudencia que requiere estos temas no procede divulgar su estrategia. Los Presupuestos Generales del Estado incluyen 11,7 M€ para las obras de la presa de Alcolea pero es evidente que hay que reactivarla, en ello estamos en una compleja negociación y se pudo tomar una decisión importante en la vía de reactivar la obra, De todo ello informare dentro de unos días ya que se están negociando en estos momentos.

También se ha aprobado el Pliego de Condiciones Técnica y Administrativas (Ver Nota de prensa de ACUAES-MAGRAMA adjunta), que se ha venido consensuando, para sacar a concurso la redacción del proyecto de Canal de Trigueros. En este proceso es fundamental la colaboración de JCU-Alcolea ya que el Plano de Demanda, ya lo tenemos redactado solo queda actualizar con censo de comuneros identidad y parcelas, esta sectorizado y diseñado aplicando la alternativa de trazado del Canal de Trigueros por gravedad desde la Balsa de Majar Alto, que mantenemos y

Como indicaba al principio espero que la pasada la Semana Santa comencemos el ciclo de reuniones previstas. Como siempre a vuestra disposición y Un fuerte abrazo Juan Antonio Millán Jaldón Presidente de la JCU-Alcolea y COPREHU 696870050.